

Seefeld-Kadolz siegte

Der Abstand zu Bad Vöslau konnte vergrößert werden

BAHNENGOLF.- Ein großer Schritt in Richtung Aufstieg von der 1. Klasse in die Unterliga gelang den MGV-Golfern mit dem Sieg in Hollabrunn.

Der dritte Bewerb in der laufenden Bahnengolfmeisterschaft ging vergangenen Sonntag auf der Anlage in Hollabrunn über die Bühne. Das Wetter war zwar alles andere als warm, die Golfer ließen sich aber von der Witterung nicht aus der Ruhe bringen.

Mit besonderer Spannung wurde natürlich das Duell um die Führung in der Meisterschaft zwischen dem MGV Seefeld-Kadolz und Bad Vöslau erwartet.

Eine Klasse für sich...

Bald stellte sich heraus, daß dieser Tag ganz den MGV-Golfern gehörte.

Der erhoffte erste Platz bei den Herren konnte zwar leider nicht erreicht werden, aber sowohl bei den weiblichen Senioren, den Kindern als auch in der Mannschaftswertung konnte an diesem Tag kein Kontrahent an die Klasse der Seefeld-Kadolzer herankommen.

Verfolger abgehängt

Bei den MGV-Golfern ist man natürlich mit diesem Ergebnis sehr zufrieden, immerhin konnte man durch die erspielten Punkte den Vorsprung auf die Verfolger, allen voran auf Bad Vöslau, weiter ausbauen. „Mit

diesem Sieg haben wir uns die Weichen für den Aufstieg gestellt“, ließ ein hochzufriedener Alois Fila nach dem Turnier verlauten.

„Herbstmeister“ ist fix

Doch noch sind die anderen Vereine nicht aus dem Rennen. Immerhin sind noch weitere drei Runden zu spielen. Der nächste Termin ist jedoch erst der 30. April. Davon, wie die Golfer von Seefeld-Kadolz die Winterpause überstehen, wird man sich also erst im kommenden Jahr überzeugen können.

Bernhard Gedinger



Das Team aus Seefeld/Kadolz überzeugte in Hollabrunn und baute die Führung in der Mannschaftswertung aus.

BAHNENGOLF

Mannschaftswertung (3. Runde):

1. MGV Seefeld/Kadolz (753 Schläge/10 Punkte), 2. Krumau (806/8), 3. MGC Bad Vöslau (860/6), 4. Wr. Neustadt (900/4), 5. Hohenberg (939/2).

Mannschaftswertung (Gesamt):

1. MGV Seefeld/Kadolz (2009 Schläge/28 Punkte), 2. MGC Bad Vöslau (2151/24), 3. Krumau (2188/18), 4. Wr. Neustadt (2309/14 Punkte), 5. Hohenberg (2388/6).

Gemischte Kinder:

1. Thomas Baumgartner (Seefeld/164), 2. Petra Grossmann (Bad Vöslau/165), 3. Yvonne Sereinig (Bad Vöslau/203).

Weibliche Senioren:

1. Josefine Berger (Seefeld/127), 2. Ingrid Faulmann (Hohenberg/154), 3. Gitte Kolp (Bad Vöslau/162).

Männliche Senioren:

1. Robert Langenecker (Seefeld/111), 2. Gottfried Krätschmer (Seefeld/122), 3. Willi Löffler sen. (Krumau/125)... 5. August Berger (Seefeld/138)... 8. Michael Müller (Hollabrunn/145)... 15. Helmut Surböck (Hollabrunn/179).

Damen:

1. Eva Kittenberger (Krumau/149), 2. Helga Grossmann (Bad Vöslau/156), 3. Klaudia Mareich (Wr. Neustadt/177), 4. Alexandra Kubica (Hollabrunn/186)... 6. Waltraud Müller (Hollabrunn/204).

Herren:

1. Jan Lanik (Seefeld/119), 2. Georg Grossmann jun. (Bad Vöslau/123), 3. Christian Fessl (Wr. Neustadt/125), 4. Werner Eingang (Hohenberg/126), 5. Franz Krapfenbauer (Krumau), 6. Spacil Jaroslav (Seefeld/127), 7. Peter Landauer (Krumau/127), 8. Helmut Schneider (Hollabrunn/128)... 10. Alois Fila (Seefeld/133)... 14. Stanislav Chytil (Seefeld/142).

